
２０25年 第 1回 須坂市水道料金等審議会 議事録（要旨） 

 

〇 開催日時場所 

 2025年４月 22日（火） 午後２時～午後３時 20分 

 須坂市役所 本庁舎 3階 305会議室 

 

〇 出席者 

 委員（８名）  耳塚委員、篠塚委員、中村委員、藤沢委員、永田委員、中澤委員 

                竹前委員、吉川委員 

 須坂市長  三木市長         

 幹事（１名）  勝山水道局長 

 書記（5名）  荻原課長補佐、平林課長補佐、宮川(滋)係長、丸山主査、 

              冨沢(一)課長補佐 

 委託事業者（１名）  株式会社ぎょうせい 担当者１名 

 

〇 傍聴人 

 市民１名、報道機関２社       

 

〇 配付資料 

 会議次第     

     須坂市水道料金等審議会委員名簿     

     水道事業経営戦略（概要版）     

     下水道事業経営戦略（概要版）       

     第１回審議会資料「須坂市の水道料金について」     

   

〇 会議の状況 

１ 開会（平林課長補佐）     

２ 市長あいさつ（三木市長）     

３ 自己紹介（出席者全員）     

４ 会長・副会長選出（進行 勝山局長）     

５ 会長あいさつ（耳塚委員）      

６ 諮問（三木市長、耳塚会長）       

７ 審議（進行 耳塚会長）     

８ 審議状況  

（１） 諮問内容について 



（２） 下水道事業経営戦略（概要版）について 

（３） 水道事業経営戦略（概要版）について 

（４） 須坂市の水道料金について 

（５） 今後の日程について 

 

事務局より説明を行った。 

これに対し、委員から出された意見・質問の概要は次のとおりである。 

 

委  員  水道事業において、今回の経営戦略では、漏水及び人口減少が大きく影響して

いると思うが、その前提はどうなっているか。 

 

事務局  過去からの推移を踏まえながら、資料に将来の水需要見込みを示しています。

世帯数は増加しているものの人口自体は減少しているため、将来的に水需要は

低下することを想定しています。 

有収率は、資料に過去からの推移を示しています。現状は漏水調査や修繕を

行いながら現状維持を保っていることから、著しく悪化している状況にはないと

考えています。 

 

 

委  員   漏水調査の事業費は、考慮されているか。 

 

事務局   漏水調査による管路修繕については、投資・財政計画における収益的支出の維

持管理費（修繕費）の一部として考慮しています。 

 

事務局   次回の第２回審議会は、６月４日（水）午後２時より、305会議室にて開催しま

す。 

 

９ その他 

（１） 配付資料について 

委  員   今回配付の経営戦略（概要版）は、前回配付されたものと変更されているのか。 

 

事務局   特に変更はありません。 

 

（２） 塩野浄水場の見学について 

参加希望の委員と事務局で塩野浄水場の見学を行った。 

 



10 閉会（平林課長補佐） 

 


